



PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Omboue: Carmen Ndaot en soutien aux élèves des familles économiquement faibles

LA ministre de la Promotion des investissements, par ailleurs fille de la province, a offert des kits scolaires à 150 apprenants.

> René AKONE DZOPE Omboue/Gabon

CTE salvateur que celui posé le week-end dernier, à Omboue, dans le département d'Etimboue, par la ministre de la Promotion des investissements, Carmen Ndaot, par ailleurs fille de la province. Le membre du gouvernement, par l'entremise de ses collaborateurs, a offert 150 kits scolaires aux élèves de la localité issus de familles économiquement faibles. Une action citoyenne que la bienfaitrice inscrit dans le registre du respect des consignes

sans cesse édictées par le président de la République, Ali Bongo Ondimba, "qui nous a toujours incités à prôner le partage, c'est-à-dire tendre la main à l'autre, mais aussi valoriser l'instruction et l'éducation tant la jeunesse est pour lui un atout important pour l'avenir de notre pays", a-t-elle souligné.

L'élue locale du 3e arrondissement de Port-Gentil a glissé également un mot sur la présence effective du Covid-19 au Gabon de ses variants encore plus mortels, et a invité au strict respect des mesures de riposte mises en place par les plus hautes autorités.

Luka Nzamba et Gueye Mboukou, au nom des bénéficiaires et des parents, ont salué le énième geste de Carmen Ndaot en leur faveur. D'après eux, le membre du gouvernement s'investit corps et âme, depuis des an-



Vue de quelques apprenants bénéficiaires.

nées, dans des actions à forte tonalité sociale. Notamment dans les domaines de l'éducation et de la santé, sans oublier

ceux d'adduction d'eau potable, d'organisation des arbres de Noël, etc.

"Merci maman Carmen, que

Dieu vous bénisse et vous en donne encore plus afin de maintenir cette flamme de solidarité " a concédé le petit Luka.

Le ministre de l'Habitat sur le terrain



Le chantier de la Dorade pourrait bien reprendre.

Christelle NTSAME Port-Gentil/Gabon

E ministre de l'Habitat, Olivier Ekomiye, a séjourné dans les communes de Port-Gentil et d'Omboue les 22 et 23 septembre 2021 derniers. Au cours de ce séjour, le membre du gouvernement a eu une rencontre de prise de contact avec les collaborateurs sous sa tutelle. À la salle polyvalente du gouvernorat. Le membre du gouvernement a saisi cette opportunité pour rappeler à tous et à chacun l'obligation professionnelle de satisfaire à la feuille de route fixée par l'exécutif, au moment où les attentes légitimes des populations dans le domaine se renforcent au fil des années. L'occupation illégale du domaine public a figuré en bonne place des échanges entre le ministre et ses interlocuteurs. En fait, ce séjour était également l'occasion pour l'autorité de toucher du doigt les réalités locales, d'évaluer ce qui se fait au niveau des lotissements ou des services fonciers de l'État, l'état des chantiers à l'arrêt et, surtout, d'apprécier comment et dans quelle mesure sont exécutées les missions dévolues à l'ANUTTC dans le cadre des opérations foncières. Ce qui a donné lieu à une descente in situ sur les réservations foncières de l'État situées dans la périphérie de la capitale économique. À ce qu'il semble, le chantier de la Dorade, à l'arrêt depuis plusieurs années, pourrait être relancé.

La visite d'Olivier Ekomiye s'inscrit, a-t-on appris, dans le cadre du suivi des impératifs du Plan d'accélération de la transformation (PAT) 2021-2023, prescrit par le président de la République autour de deux Task forces: la réforme foncière et la relance des chantiers immobiliers à l'arrêt.

Mékambo: fin des activités de vacances de "Bana Bâ Mékambo"



Une vue des panélistes lors de la conférence-débat.

Charly NYAMANGOY BOTOUNOU Libreville/Gabon

E bureau directeur de l'Association Bana Bâ Mékambo √ (regroupant élèves et étudiants originaires du département de la Zadié), a clôturé, au lycée Mohamed-Moapa-Beotsa, ses activités de vacances par une conférence-débat sur le thème: "Pensons Mékambo".

Occasion pour les panélistes d'édifier l'assistance sur l'ambition de développement de Mékambo aux plans éducatif, économique et géostratégique. Proviseur du lycée

Moapa-Beotsa et cofondateur de ladite Association, Alexandry Ilongo Adamou a insisté sur les questions éducatives en relevant l'insuffisance des écoles publiques dans la Zadié. "Nous notons aussi des carences dans le recrutement des enseignants auxiliaires qui ne semble pas être bénéfique aux apprenants, puisque ces enseignants auxiliaires n'ont pas reçu une formation de base pour enseigner " a-t-il indiqué.

Ingénieur en géomatique, Brice Alain Elemy estime pour sa part que Mékambo doit se doter des caractéristiques susceptibles de la distinguer des autres villes du Gabon car, elle dispose "d'une richesse naturelle qui est la terre, pour laquelle elle doit tirer l'essentiel de ces richesses".

Administrateur économique et social et ancien député du cru, Bruno Mekossangoye, a, lui, émis l'idée d'une "révolution des mentalités des Mékambois en vue d'acquérir des connaissances à même de booster l'économie locale axée essentiellement sur le secteur tertiaire".